

まと

ひばいが丘明星幼稚園
2022. 10. 11発行

運動会を終えて...

子どもたちにとっては、毎日が運動会！連日みんなで身体を動かして一緒に楽しんできました。しかし、保護者の方と一緒に過ごした運動会当日はやっぱり特別。

はと組のリレーや玉入れでは普段より気合が入っており、その分負けた時に悔しがるとも多くいましたが、そこまで本気になれることに成長を感じました。あひる組はランニングでみんながいつも以上に早くゴールし、先生たちが驚き...！初めての運動会だったすずめ・ひよこ組の子は、緊張した子もいたかと思いますが、今回の経験が来年・再来年の楽しみや自信に繋がっていくことでしょう。

「楽しかった！」「かっこよかった・かわいかった・がんばったねって言ってくれたよ！...」と運動会を終え、喜びも一層増した子どもたち。今でも運動会ごっこをお友達と一緒に継続して楽しんでいます。小さい子たちに教えてあげたり、一緒に行ったりする中で、関わりを深めてさらに上手になっていく姿に互いに育ちあっているのを感じます。

急に寒さが増してきたこの頃ですが、身体を動かして遊ぶことも継続して楽しんでいきたいと思います。

ペアダンス
も一緒に♪

みんなで
かけっこ！

かっこいい
年長さん
みたいでしょ？

音が止まったら
玉入れ！

音が鳴ったら
踊って...

Zzzz...

長沼温泉の
公園で
ごはん🍎

虫がたくさん
いた！

ごはんの後は
公園で
あそんだよ！

ガブリ！！

採れたてを
味見♪

ハサミで
チョコキン！

夏頃から実をつけ始め、まだかまだか、と食べられるのを楽しみにしていた園庭のぶどう。収穫まで待ちきれず、十分に色づく前にこっそり一口...食べている子もいましたが、ようやく収穫の時期を迎え、みんなで味わいました♪

給食のときに
食べたよ！

りんご狩り

はと組では、翌日にりんご狩りの絵を描きました。りんごの木や、たくさんいた虫、踏み台の木箱、水たまり...など、実際にその場で経験したことによって、豊かな表現に繋がっているのを感じます...！りんご狩りの様子はブログで詳しくご紹介しているので、チェックしてみてください♪

